

各州とも緩慢な景気回復
経済機関が来年の予測

ト。上は十億ドルに達するだろうと
イー氏によると今年の総売り
バードも人気を呼んでおり、

カナダの不況が終消滅する見込みは、
今後、カナダの景気は来年もあまり
上が八月に発表した予測による
つかれ・木ード・オーフ・カ

19.5 - 1

地球上で人間に次いで頭のいい生物は
どちらに住んでいたのは誰?」「地球
上 B 三一三一通り一力へーー例えは

うのは、設問が期末などにどうか
つまらない追求（樂しまし）といつもの。
駒を進めいくといふもの。
て、それに対応しながらケーブル盤
で、それに答えるからケーブル盤
トに書いた千項目の問題があ

◆「トリビアル」ゲーム
◆カナダや米国で大人気
「アービング・ハーヴィート」を
ス本人)。

カナダをはじめ、米国やヨーロッパで大人気を呼んでいるケーブル・ハイテク。ケーブルの名前は「トーリビアム」といいう意味である。ケーブルのやり方は簡単で、サイロを kako をして、そこから史・藝術・文学、科学、自然、スポーツ・レジャーの六項目のうちひとつを選ぶ。各項目ごとに、

◆◆◆カナダや米国で大人気
◆◆◆「トリビアル」ゲーム

◆昨年は三千万ドル分も発見
◆麻薬探しに犬が活躍

ル、アメリカン・モーターズ社のオランダオートマティック・ブランブリッジの組立工場建設へ投資額七億六千四百ドル」と、投資計画が相次いでいる。

የኢትዮጵያ

◆自動車工場の拡充工事に ◆GMが十億ドルを投資

捕獲件数は減つてゐるが、押収その末端価格である。

リファナなどの麻薬事件の数と、知犬特別班が挙げたヘロインやマ약いすれも、力ナダ税関の麻薬探し一千九八三年度、三百四十五件、三千万ドル。

一百万ドル。

一千九百一十七年以降。

◆昨年は三千万ドル分も発見
◆麻薬探しに犬が活躍

ル、アメリカカン・モーターズ社のオランダオーストラリアン・ブリントンでの組立工場建設(投資額七億六千四

二三百万ドル、ヒなつていて。この大型投資により、力ナダの自動車産業の国際競争力が高まり、自動車関連業界での雇用が大幅に増えるだけではなく、国内製鉄業界にも大きな需要をもたらすことに

新塗装工場の建設などに二億三千九百六十万ドル

ラック工場の扩充近代化に五六億五千六百万ドル、車体ハネルなどを生産する超近代的な大型フレスコ工場に達する。

新たな投資額は約十二億八千万博
わせると、オランダ州における
を決定しており、今回の決定合
やせりんに新工場の建設

事に十億ドルを投資すると発表し
た。同社はその前に、セント・キ

GMゼネラル・モーターズが力ナダ最大の自動車メーカー、G Mゼネラル・モーターズが力ナダ社は、七月はじめ、オノタリオ州オシヤワにある工場の拡充工

◆自動車工場の拡充工事に
◆GMが十億ドルを投資